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郡山市子śŴ・子育Ř会議意見交換会 会議録 
 
【日時】 

平成30年３月20日ウ火ェ午後２時00分～午後３時10分 
 
【場所】 

郡山市ŅśŴ総合支援ƠンタるウニコニコŅśŴ館ェ３階 研修室 
 
【次第】 

 １ 開会 

 ２ 会長あいŇŖ 

 ３ 議事 

  ウ１ェ平成29年度「仮設住宅Š再編等ŝ係Ž子供Š学習支援ŝźŽコミュニテƈ復興支援  

事業」Š評価・検証ŝŖいŘ 

  ウ２ェ平成29年度整備分及ť今後Š認可保育施設Š利用定員ŝŖいŘ 

  ウ３ェそŠ他 

 ４ そŠ他 

 ５ 閉会 
 
【出席委員】 

 １０名ウ敬称略ェ 

 滝田 良子、平栗 裕治、吾妻 利雄、遠藤 重子、大川原 順一、田中 喜仁、福内 浩明、増子  

静江、柳沼 雅俊、安田 洋子 
 
【欠席委員】 

 １０名ウ敬称略ェ 

太神 和廣、大槻 一雄、大和田 新、亀井 浩一、佐藤 広美、菅野 哲哉、隅越 誠、保住 キミ、

峯 淳子、吉田 űş 
 
【事務局職員】 

 １７名 

 Ņ ś Ŵ 部：佐久間 信博ウ部長ェ、伊藤 綾子ウ次長ェ、鈴木 弘幸ウ次長兼学校教育部次長ェ

塚原 馨ウ次長兼ŅśŴ未来課長ェ 

ŅśŴ未来課：遠藤 尚孝ウ主幹兼課長補佐ェ、石田 佐和子ウŅśŴ企画係長ェ、伊東 惣市   

ウ青少年・放課後児童育成係長ェ、木村 祥一ウŅśŴ企画係主査ェ 

 ŅśŴ支援課：滝田 昌宏ウ課長ェ、宍戸 美恵子ウ課長補佐ェ、佐藤 昭一ウ主任主査兼子育Ř

支援係長ェ 

 ŅśŴ育成課：石澤 哲夫ウ課長ェ、渡辺 玲子ウ主幹兼課長補佐ェ、片平 力也ウ課長補佐ェ、    

橋本 徹ウ保育所管理係長ェ、佐久間 由三子ウ主任主査兼保育認定係長ェ、蓮沼 

晴樹ウ保育事業支援係主任ェ 
 
【配布資料】 

・資料１ 平成29年度「仮設住宅Š再編等ŝ係Ž子供Š学習支援ŝźŽコミュニテƈ復興支援 

事業」Š評価・検証ŝŖいŘ 

・資料２ 平成29年度整備分及ť今後Š認可保育施設Š利用定員ŝŖいŘ 

・当日配布資料 郡山市子śŴ・子育Ř会議開催予定表 

・当日配布資料 郡山市子śŴ条例 
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 １ 開会  
 
ウ遠藤主幹ェ 

 定刻ŚŜŕőŠř、őŒいŰźż「郡山市子śŴ・子育Ř会議」Ƅ開催ŋŽひ 
 
 ２ 会長あいŇŖ  
 
【滝田会長ĽŻ以下ŠŚļżあいŇŖľあŽひ】 

・震災ĽŻ７年ľ経過ŉőľ、震災当初、郡山市š遊ť場Š整備Ŝś子śŴľ運動řĿŽ環境

Ƅいœ早ŁƴるƮ面Š整備ŝ取ż掛Ľŕőひ 

・一方、ソƺƭ面řš、震災Š影響Ƅ受Ńő子śŴőœľ健やĽŝ成長řĿŽźう、子śŴŝ

関ŋŽ条例Š制定ŝŖいŘ提案ŉőŚŅſ、賛同Ƅ得、市Ŵ策定ŝ向ŃŘ動いŘŁžőひ 

・私őœľ責任Ƅ持ŕŘ子śŴőœƄ育ŘŘいŁŚいう意思Š表žŚŉŘ子śŴ条例Ƅ制定 

ŉőŚいう自負Ƅ持ŕŘ本会議ŝ臨ƅřほŉいひ 
 
【遠藤主幹ľ新őŝ委員ŝ就任ŉő大槻 一雄委員Ƅ紹介ŋŽひ】 
 
 ３ 議事  
 
【議事Š前ŝ、事務局：木村主査ĽŻ本日使用ŋŽ資料ŠϿ認ľあŽ】 
 
ウ遠藤主幹ェ 

そžřš「議事」ŝ移Žľ、以降Š会議Š進行ŝŖいŘš、郡山市子śŴ・子育Ř会議条例

第５条第１項Š規定ŝźż、滝田会長ŝ議長Ƅļ願いŋŽひ 
 
ウ滝田会長ェ 

  そžřš、議長Ƅ務ųŇせŘいőŒŁひ 

  早速Œľ、「ウ１ェ平成29年度「仮設住宅Š再編等ŝ係Ž子供Š学習支援ŝźŽコミュニテƈ

復興支援事業」Š評価・検証ŝŖいŘ」事務局ĽŻ説明願うひ 
 

【事務局：木村主査ĽŻ、資料１ŝ沿ŕŘ説明ľあŽ】 
 
ウ滝田会長ェ 

őŒいŰŠ事務局ĽŻŠ説明ŝŖいŘ、質問や意見šあŽĽ？ 
 
ウ吾妻委員ェ 

 事務局説明ŠŚļżř概ş良いŚ思うľ、ŅŠ補助金š何年度Űř続ŁŠĽ？ 
 
ウ事務局：木村主査ェ 

  現時点ř明ϿŜŅŚš、ŅŠ補助金š復興庁řŚżŰŚųƄŉŘいŽ文科省ŠŴŠřあż、

復興庁š平成32年度ƄŴŕŘ解体ŚいうŅŚřあŽŠř、少ŜŁŚŴŅŠ補助メニュるšそŅ

Űřš続ŁŴŠŚ考えŘいŽľ、今ŠŚŅſ国ĽŻ連絡等š来ŘいŜいひ 
 
ウ福内委員ェ 

  評価š非常ŝ良いŚ思うľ、１点ŒŃ民間Š感覚ĽŻŋŽŚ気ŝŜŽ点ľあż、「郡山市  

震災後子śŴŠケƇƼロƝƌクƭ事業」ř実施ŉŘいŽ「運動や食事ŝŖいŘŠƇンケるƭ 

調査」Œľ、30,000人Ƅ対象ŚŉőŴŠŝ1,000万円Š事業費ƄĽŃŘいŽ、１人当őżŠ  

単価ľ300円、ŅžŒŃŠ予算ľあžŢŴŕŚ違うŅŚľřĿŽŠřšŜいĽひ 

  Ƈンケるƭ調査ŝ1,000万円š費用ƄĽŃŋŀřšŜいĽŚ思うひ 
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ウ柳沼委員ェ 

  「運動や食事ŝŖいŘŠƇンケるƭ調査」Š内容Ƅ読ƅŒľ、小学校ŝļいŘš様よŜ調査

結果ŝŖいŘ平均値Ƅ求ųŘ比較ŉŘļż、ŅŠƇンケるƭ調査結果ŝŴあŽŚļż、二極化

ŉŘいŽ傾向ľ見ŻžŽひ 

  運動ƄŋŽ子šŋņŁŋŽŉ、ŉŜい子šŰŕőŁŉŜいひ 

  家庭řŠ学習ŝļいŘŴ、習慣化ŉŘいŽ子ŚŉŘいŜい子ľ極端řあŽひ 

  現場řšŅŠ現象ƄĽŜż実感ŉŘļż、ŅŠƵランƞƄźŁ見Ř対策Ƅ練Ž必要ľあŽひ 
 
ウ大川原委員ェ 

  「郡山市震災後子śŴŠケƇƼロƝƌクƭ事業」ř実施ŉŘいŽ「臨床心理士ŝźŽ心Š  

ケƇ相談会」Šうœ、ペッƼキッƟř行わžŘいŽ相談Š実績š年間24件ŚŜŕŘļż、ĽŜ

ż少Ŝいźうŝ感ŊŽľ、通常ŠŅŠźうŜ相談業務Ś比べŽŚśうĽ？ 
 
ウ事務局：木村主査ェ 

  仰ŽŚļż相談件数ŒŃƄ見ŘŉŰうŚ少Ŝいľ、ŅŠ業務šペッƼキッƟŝļいŘ臨床 

心理士ľ遊ƅřいŽ親子Š表情等Ƅ見、気ŝŜŽ方ľいžŢ声Ƅ掛ŃŽŚいŕő内容řあż、

ƻるƞƄ設ŃŘ受Ń付ŃŘいŽŴŠřšŜいひ 

  ŅŠźうŜŅŚĽŻ、類似ŉő相談会ŝļŃŽ相談件数źżš少ŜいŚ思わžŽひ 
 
ウ平栗委員ェ 

  Ƈンケるƭ調査結果ŝŴあŽľ、外遊ťŠ時間ľ増えŜいŅŚš外遊ťŝ対ŋŽ不安ľあŽ

ĽŻřあż、そŠ要素Ƅ取ż除ĽŜいŚ、子śŴőœš本来Š運動あそťŠ楽ŉŇƄ学べŜい、

先生方š楽ŉŇƄ伝えŻžŜŁŜŕŘŉŰうőų、保護者や支援者ľ子śŴőœŝ運動あそť

Š楽ŉŇƄ教えŽ機会Ƅ設ŃŽŅŚľ必要řあŽひ 

  Űő、臨床心理士ŝźŽ相談会ŝŖいŘš県ŝļいŘŴ実施ŉŘļż、相談者ľĽŜż多い

Ś聞いŘいŽひ 

  先ほśŠ話ŒŚ予算šあŚ２年続ŁźうŒľ、心ŠケƇš福島県特有ŠŴŠřあŽŅŚĽŻ

今後Ŵ行政Ś幼稚園・保育所、小中学校ľ連携ŉŘ実施ŉ、子śŴľ元気ŝ育Ŗ環境Ƅ整えŽ

必要ľあŽひ 
 
ウ滝田会長ェ 

  そžřš、本事業Š評価ŝŖいŘš、事務局説明ŠŚļżŚŉŘźſŉいĽ？ 
 

【委員ĽŻ「異議Ŝŉ」Š声あżひ】 
 
ウ滝田会長ェ 

  そžřš、当会議ŝļŃŽ評価š、事務局資料ŠŚļżŚŋŽひ 

  続いŘ、「ウ２ェ平成29年度整備分及ť今後Š認可保育施設Š利用定員ŝŖいŘ」事務局ĽŻ  

説明願うひ 
 
 【事務局：蓮沼主任ĽŻ、資料２ŝ沿ŕŘ説明ľあŽ】 
 
ウ滝田会長ェ 

őŒいŰŠ事務局ĽŻŠ説明ŝŖいŘ、質問や意見šあŽĽ？ 
 
ウ増子委員ェ 

  児童Š受Ń入ž態勢ľ整い、待機児童問題ľ徐よŝ解消ŇžŘいŁŅŚš非常ŝ良いŅŚř

あŽľ、子śŴőœŝ関わŽ支援者ľ今以上ŝ活躍řĿŽźうŜ環境整備Ŵ重要řあŽひ 
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ウ安田委員ェ 

  保育士不足ľĽŜż深刻Ŝ状況řあŽひ 

  郡山市Š子育ŘƄ良ŁŋŽőųŝš、働Ł人Š状況改善Ś保育Š質Ƅ上ńŘいŁőųŠ研修

ľ必要ĽŚ思うひ 
 
ウ田中委員ェ 

  待機児童問題ŝŖいŘŒľ、労働組合ŝļいŘŴ働Ŀ手不足ľ叫ŢžŘいŽひ 

  多ŁŠ人ŝ働いŘŴŻうőųŝš、子śŴƄ安心ŉŘ預ŃŻžŽ環境ľ重要řあŽŅŚĽŻ、

施設整備ľ進ŲŅŚš良いŅŚřあŽひ 
 
ウ遠藤委員ェ 

  皆ŇƅŠ声Ƅ聴いŘ、自分őœŝ何ľřĿŽĽƄ考えŽŅŚľ大切řあŽひ 

  認可、認可外Š違いšあžś、一人ŤŚżŠ子śŴƄいĽŝ大切ŝ考えŽĽľ重要řあŽひ 
 
ウ吾妻委員ェ 

  事業所内保育š、そŅŝ勤ųŽ従業員Šőųŝ設置ŋŽŴŠřあŽŅŚš承知ŉŘいŽľ、

今回Š資料ŝあŽ事業所内保育š、従業員枠ŚŉŘ27人、地˿枠Ƅ３人ŚŉŘいŽひ 

  国ĽŻŠ整備費Ƅ使ŕŘ整備ŋŽŠŝ、全体ř30人分整備ŉőľ、市民ŝ還元ŇžŽ部分š

そŠ１割、３人ŚいうŠš本当ŝ良いŠĽ？ 

  せųŘ２割ŝŋŽ等、行政ĽŻ指示šřĿŜいŠĽ？ 
 
ウ事務局：蓮沼主任ェ 

地˿枠ŝŖいŘš、条例ŝ基準ľあż、条例上ŒŚ「最大20名」Ś規定ŉŘいŽひ 

今回増員ŚŜŽ「ほŉŠŅ保育園」ŝŖいŘš、既ŝ地˿枠20名以上Š要件ƄőŉŘいŽひ 

Ŝļ、今回Š増員Š理由š看護師ŠϿ保Šőųřあż、当初š地˿枠Š増員šŉŜいŚŠ 

ŅŚřあŕőľ、委員Š話ŠŚļż、給付費ŝš税金ľ投入ŇžŘいŽŅŚĽŻ地˿枠Š増員

ŝŖいŘŴ協力ŉŘほŉいŚ話Ƅŉ、理解Ƅ得ŻžőŴŠřあŽひ 
 
ウ吾妻委員ェ 

  そžřš従業員枠ŠűŠ増員řźいŠřšŜいĽ？ 

ņŁ少数řŴ地˿枠Ƅ設ŃŽŅŚŝźż、運営費等ľ税金ŝźż賄わžŽひ 

３人Š増ř国や市Š税金ľ投入ŇžŽŠšいľĽŜŴŠĽ？ 

１ŖŅういŕő施設ľřĿŘŉŰうŚ、後よそŠźうŜ施設ľ増えŘŁŽ可能性ľあŽŠř、

źŁ考慮ŉőほうľźいひ 
 
ウ福内委員ェ 

  税金ľ投入ŇžŽŠš地˿枠分ŠűŜŠĽ？ 
 
ウ吾妻委員ェ 

  従業員枠分Ŵ一部運営費Š補助ľ出Žひ 
 
ウ事務局：蓮沼主任ェ 

  事業所内保育事業ŝļいŘ、地˿枠ŝŖいŘš一般市民Ƅ対象ŚŉŘいŽŅŚĽŻ、通常Š

民間保育所Ś同様ŝ100ハ給付ŚŜŽľ、従業員枠分ŝŖいŘš企業Š福利厚生Š意味ŴあŽ

ŅŚĽŻ、100ハ出Ŝい仕組űŝŜŕŘいŽひ 
 
ウ福内委員ェ 

  民間企業š人手不足ľ深刻řあż、ŰŉŘや看護師ŚŜŽŚ都市部ŝ持ŕŘいĽžŘŉŰう
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傾向ľあŽŅŚĽŻ、郡山市内ŝϿ保ŋŽőųŝš、従業員枠Ƅ多ųŝ設ŃŽŅŚšやŲƄ 

得ŜいŚ考えŽひ 

  Űő、今後Š認可保育所Š整備予定ř、１件募中ř未定ŚŠŅŚŒŕőľ、今年Š募š

再来年開設予定施設Š募ŚいうŅŚĽ？ 

 ？募時期š決ŰŕŘいŽŠĽ募方法Ś  
 
ウ事務局：蓮沼主任ェ 

  平成30年度中ŝ整備Ƅŉ、平成31年４月ŝ開所řĿŽ方Ƅ募集ŋŽŴŠřあŽひ 

募Š時期ŝŖいŘš現在準備Ƅ進ųŘいŽŚŅſřあż明Ͽŝš決ŰŕŘいŜいľ、整備  

ŝŴ時間ľĽĽŽŅŚĽŻ、早ųŝ募集ƄĽŃőいひ 
 
ウ福内委員ェ 

 ？募šśŠźうŝ周知ŋŽŠĽ  
 
ウ事務局：蓮沼主任ェ 

市ŠƋƌƻサƉƭŝ掲載ŋŽひ 
 
ウ滝田会長ェ 

続いŘ「ウ３ェそŠ他」Œľ、委員Š皆様ĽŻ何ĽあŽĽ？ 
 

【特ŝŜŉ】 
 
ウ滝田会長ェ 

事務局ĽŻ何ĽあŽĽ？ 
 

【特ŝŜŉ】 
 
ウ滝田会長ェ 

  全ŘŠ議事ľ終了ŉőŠř、議長Š職Ƅ解ĽせŘいőŒŁひ 
 
 ４ そŠ他  
 
ウ遠藤主幹ェ 

  そŠ他ŝŖいŘ何ĽあŽĽ？ 
 

【事務局：木村主査ĽŻ、次年度Š開催予定ŝŖいŘ事務連絡ľあŽひ】 

 【事務局：佐久間部長ĽŻ、郡山市子śŴ条例Š制定ŝŖいŘ報告ľあŽひ】 

 

 ５ 閉会  

 

ウ遠藤主幹ェ 

  以上ƄŴŕŘ、会議Ƅ終了ŋŽひ 

 

以 上 


